



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



DIPUTADA PALOMA DOMÍNGUEZ -PRI-, EXIGE INVESTIGACIÓN INDEPENDIENTE EN EL CREMATARIO DEL HORROR, CIUDAD JUÁREZ; INDAGAR COLUSIÓN, OMISIÓN, CORRUPCIÓN, NEGLIGENCIA

Desde la década de los 90, en la entidad, comenzaron a suceder crímenes contra las mujeres, que, en películas, reportajes y notas periodísticas, llamaron las muertas de Juárez, hoy, son feminicidios.

Flagelo que, se presentó en ciudad Juárez, últimos años del gobernador priista, Fernando Baeza Meléndez y, aparecían más víctimas, cuando llegó el PAN, con Francisco Javier Barrio Terrazas.

Desde 1998, hasta la fecha, el PRI y PAN, alternan gobierno del estado.

Aunque ese flagelo disminuyó en el estado, esa barbarie, donde perdieron la vida un promedio de 400 mujeres, se compara a la que, en este año, sucedió en el Rancho Izaguirre, Teuchitlán, Jalisco, donde virtual exterminio fascista, estremeció al país, por la evolución de la violencia y delincuencia, para contratar gente y ahí mismo, cual documentaron madres buscadores y testimonios, quitarles la vida.



El horror en esa ciudad fronteriza, como en Jalisco, pero las indagatorias ciertas, no se conocen y los crímenes dolosos por violencia y delincuencia, continúan en la tierra del tequila, donde gobierna el MC, con el gobernador a modo, Jesús Pablo Lemus Navarro, quien luego de quedar al descubierto virtual exterminio de nuestros jóvenes, hombres y mujeres, viajó a CDMX, Palacio Nacional y el caso, ni se aclaró como otros.

De igual manera, en los feminicidios de ciudad Juárez, donde ni el PRI ni el PAN, enteraron al país de quién fue, presuntamente, o quienes fueron, los autores de acabar con la vida de cerca de 400 mujeres mexicanas, de paso por la ciudad u originarias de Chihuahua.

Hoy, seguramente esas víctimas, pasarán a formar parte de las estadísticas en materia de desaparecidos, es decir, se utilizarán como referente de violencia criminal en el estado que gobierna ex diputada federal del PAN, María Eugenia Campos Galván, quien, también debe aclarar -ello exige el país-, deleznable, inmoral asunto de un crematorio que no era crematorio, sino, cementerio clandestino.

De igual manera, como los feminicidios en ciudad Juárez, el hallazgo de cuerpos en un crematorio, que no es tal, vuelve a horrorizar a la nación y sociedad en Chihuahua.

En el PAN, callan, y guardan silencio, porque no es rentable políticamente para ellos, llevar el tema a la tribuna del Congreso de la Unión o cual asunto nacional para ese partido que, alza la voz en materia de leyes espía o cacarea acciones de inconstitucionalidad, en reformas del gobierno federal del pasado reciente.

En el horror de un crematorio en una entidad que gobiernan, ¡nadie!, que se sepa, de Jorge Romero Herrera, para abajo, exige a su correligionaria, aclare a la opinión pública del país y del extranjero, ese tétrico asunto, que exhibe corrupción, colusión y omisión, de las autoridades de los dos niveles de gobierno en Chihuahua -estatal y municipal-, en materia de leyes civiles, sanitaria, forense.



Todo indica que, al igual que en el exterminio del futuro de México, los jóvenes, en el Rancho Izaguirre, el del crematorio de ciudad Juárez, Chihuahua, la nación, ¡nunca!, sabrá quién o quiénes fueron los responsables y sus cómplices.

No fue casualidad ni coincidencia, reiteramos, en política no es, que la diputada federal del PRI, sonorense, Paloma Domínguez Ugarte, presentara en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Punto de Acuerdo para que la Fiscalía de Chihuahua, garantice investigación independiente y con enfoque en derechos humanos, contemple todas las líneas de investigación, sobre el hallazgo de 383 cuerpos en el crematorio “Plenitud”, en ciudad Juárez, Chihuahua.



Una vergüenza que, el antecesor de la gobernadora, Maru Campos, el hoy prófugo de la justicia en esa entidad, Javier Corral Jurado, ni se enteró de cómo funcionan los crematorios en el estado y, el asunto, se “destapó” en el gobierno de su sucesora.

Reiteramos, omisión a modo o porque no fue su campo de acción, o por lo que sea, pero es una vergüenza en este país, que la corrupción, permeó en los crematorios, donde vaya usted a saber que cremaban, o qué tipo de cenizas entregan a los familiares de los difuntos, quienes, hoy, prolongan más su duelo, al ignorar de quién es la ceniza que les entregaban.



Diputada Domínguez Ugarte, expone en el documento que presentó en el órgano colegiado que preside el senador Rodolfo Fernández Noroña, que ese hallazgo, no solo exhibe una crisis sanitaria y forense, sino también fallas estructurales en la supervisión de servicios funerarios y una posible red de negligencia e irregularidades que involucra tanto a particulares, como instituciones públicas.

“Es inaceptable que el crematorio operara en una vivienda adaptada, sin refrigeración, sin cámaras de frío, para el resguardo adecuado, y, en condiciones totalmente contrarias a lo que estipulan normas sanitarias”, observa la priista.

También expone: hay pruebas que, al menos seis funerarias privadas, subcontrataron servicios de cremación con el establecimiento en juicio, sin verificar condiciones en que operaba.

Las familias que contrataban un servicio digno para sus seres queridos, en muchos casos, recibieron urnas con cenizas que no correspondían a los restos de sus familiares, lo que configura una posible estafa y un agravio moral profundo.

Aunque la representante popular del PRI no señala en el documento que promueve en la Comisión permanente, está claro que, en este caso de horror y barbarie, hay colusión, corrupción y omisión de la autoridad estatal y municipal.

“Lo que ocurrió en el crematorio Plenitud, es una tragedia humana y un crimen ético. Ningún ser humano merece ser tratado con tal grado de negligencia y desprecio, ni en vida ni después de la muerte. Este caso, exige una respuesta institucional, firme, urgente y transparente”, fustiga la diputada del tricolor.



Solicita revisión inmediata y profunda de los mecanismos de verificación y control sanitario de la Comisión Estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios -Coespris-, para garantizar que, ningún otro crematorio o funeraria en Chihuahua, opere fuera de la ley.

Además, exige, deben iniciar procedimientos de investigación y responsabilidad administrativa en contra de funcionarios públicos que, por acción u omisión, incurrieron en negligencia o encubrimiento de las condiciones irregulares en que operaba el crematorio Plenitud; de encontrar responsabilidad, se impongan sanciones que correspondan, conforme a ley.

De igual manera, plantea que la Procuraduría Federal del Consumidor, sancione, en su caso, funerarias que se involucran, por incurrir en prácticas abusivas o fraude, que vulneran derechos del consumidor.

Además, de sus derechos humanos, añadimos.

“La dignidad humana, no termina con la muerte. Como sociedad y, como Estado, tenemos la obligación de garantizar el trato digno de los restos humanos y la verdad para sus familias. Lo que ocurrió en ciudad Juárez, no debe repetirse, ¡jamás!”, enfatiza diputada federal del PRI.

Tiene razón, en este asunto, mucho tiene que decir el titular en Profeco, César Iván Escalante Ruiz, cuyo responsable en la oficina de defensa del consumidor en Chihuahua, puede enviar reporte de quejas recibieron, en el horroroso, inmoral, asunto del crematorio Plenitud.

Ex gobernadores del PRI y el PAN, arrastran descrédito en su paso por el palacio de gobierno estatal, por los inmorales, vergonzantes casos de las muertas de ciudad Juárez, y, hoy, el horror en el crematorio del mismo ayuntamiento.

Unos critican, lapidan y son virulentos contra sus adversarios del oficialismo, en materia de leyes espía, energía, seguridad pública, pero callan, cuando en sus dominios, se presentan casos como los que expresamos en el párrafo anterior.



¡Ojalá!, así como el presidente en Comisión Permanente, es virulento contra sus contrarios en casos como la corrupción en materia de seguridad pública en el régimen de Felipe Calderón Hinojosa, con su secretario del ramo, Genaro García Luna, así, controversial senador, apremie exhorto que presentó la diputada Paloma Domínguez Ugarte.

Más de 400 deudos en ciudad Juárez, Chihuahua, agradecerán que, el horror que viven con el asunto del crematorio Plenitud, el Congreso de la Unión, interviene con un Punto de Acuerdo que presentó una representante popular del PRI.

Y si es posible, que el asunto, lo atraiga Fiscalía General de la República, porque no es un caso particular, son más de 400 deudos que, ignoran, qué cenizas les entregaron, cuando acudieron a los servicios de ese crematorio.

No puede ser que, México, esté en el pico de la barbarie, crímenes, violencia, delincuencia, extorsión y horror en un crematorio particular.

Si algo sabe ex gobernador del PAN, hoy, senador de Morena, Javier Corral Jurado, que suba a tribuna de la Permanente y exponga al país.

Si conocía bien el caso de su rival político, César Duarte Jáquez, no dudamos que, también, conozca algo del asunto que, hoy, indigna y horroriza a más de 400 deudos en ciudad Juárez, que, desafortunadamente, requirieron servicios de cremación.

Un gobernador, se entera de todo lo que sucede en su estado, Corral, no es la excepción, cuando fue Ejecutivo local en Chihuahua.

¡Caramba!



EN EL CHJACALEO

Cómo decir al diputado federal, **Ricardo Monreal Ávila**, en vez de prestar atención al asunto de representantes populares plurinominales, los que no hacen campaña, mejor dedique tiempo y esfuerzo, en corregir deleznable figuras en el movimiento que milita para extinguir figuras ilegales de tómbola y acordeón, para elegir candidatos a un encargo de elección popular, en el Poder Judicial, Poder Legislativo y Ejecutivo... Que plantee reformas para impedir mayorías que no son y ofenden el sentido común en millones de mexicanos... ¡La Patria, se lo agradecerá!... Hoy, mañana, Donald Trump, definirá asunto de aranceles a nuestro país, por omisión del gobierno mexicano, en el combate a violencia y delincuencia... En las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro, se llevó a cabo el foro, Futuro de la exploración espacial, juventud soberanía y tecnología, que organizó comisión de Juventud, que preside el priista, Carlos Eduardo Gutiérrez Mancilla, pero no acudió y, estuvo en su representación, una de las secretarías de la comisión, Alma Delia Navarrete Rivera, de Morena... A nombre de la mesa directiva en Cámara de Diputados, acudió primera vicepresidenta, Dolores Padierna Luna... México, afirma, no puede ser dependiente de tecnologías extranjeras... “Necesitamos construir nuestras propias plataformas de desarrollo aeroespacial y, para eso, la Cámara de Diputados será aliada de las y los científicos; ingenieros y los emprendedores, centros de investigación y Universidades públicas” ... “La soberanía, también se conquista en el espacio y esa conquista no se hace con armas, se hace con conocimiento, con cooperación, con paz y con justicia”, ponderó la representante popular de Morena...





Diputado federal del PAN, Daniel Chimal García, reclamó al gobierno federal, renuncia de Teresa Guadalupe Reyes, de la Comisión Nacional de Búsqueda, cuando en el país, permean desapariciones, y se requiere de un hombre o mujeres responsable, de tiempo completo, para encabezar esa Comisión, un área en la cual, no se debe escatimar tiempo, recursos ni capacidades... De acuerdo al Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas, en México, se contabilizan, más de 28 mil mujeres que se reportan en esa situación o que no se localizan, lo que representa cerca del 23% de las 124 mil 987 desapariciones en este país... “La oposición, no acepta renuncias al azar, queremos una política de búsqueda de personas digna y permanente; exigimos al gobierno federal tener un perfil de tiempo completo y no cuota política en este nuevo nombramiento”, posiciona... Así está la situación de este flagelo en el régimen de Morena, en el que, expone el legislador panista, siguen desapariciones forzadas, con aberrante política de abrazos, no balazos... ¡Cuidado!... En el deleznable crimen de la maestra veracruzana, Irma Hernández Cruz, poco faltó a la zacatecana que preside Ejecutivo local en el estado, Norma Rocío Nahle García, decir -le crean o no le crean, porque ella, es la gobernadora-, que el motivo por el que pierde la vida valiente profesora, fue el suicidio... ¡Qué lástima!, para una gobernadora, quien, cual diputada federal, llegaba a sala de prensa en San Lázaro, ya noche, a acusar caso Odebrech, corrupción en Pemex, Agronitrogenados, con discurso opositor, hoy, su retórica oficial, es una vergüenza... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: [juan3poderes](#)... YouTube: [juanlopezmiguel59](#)... X: [@JuanLopezMiguel](#)...